



ICH FAHRE

FAHRSCHEINLOS...

... NA UND?

Ist fahrscheinloser ÖPNV möglich?

Die Piratenpartei sagt JA!

Die Piratenpartei ist davon überzeugt, dass ein fahrscheinloser ÖPNV für die Gesellschaft und auch für die Wirtschaft langfristig einen Gewinn darstellt.

Die Städte als zusammenhängender Lebensraum werden aufgewertet, da in Ballungsräumen eine stärkere Nachfrage zu einem attraktiveren Angebot führen wird.

Ebenfalls steigert der Öffentliche Personennahverkehr zum Nulltarif die Anziehungskraft unserer Städte auf auswärtige Besucher. Wie das Vorbild der belgischen Stadt Hasselt zeigt, sind solche Projekte in der Praxis realisierbar.

Die Piratenpartei fordert eine Analyse der Machbarkeit eines fahrscheinlosen ÖPNVs. Wir setzen uns dafür ein, zunächst ein oder mehrere Pilotprojekte umzusetzen, die wissenschaftlich begleitet werden sollen.

Der ÖPNV zum Nulltarif mit hohen qualitativen und quantitativen Standards wird auf Dauer die Mobilität eines jeden Bürgers erhöhen und in Zukunft einen hohen Stellenwert in der Schaffung eines umweltfreundlichen sowie ressourcenschonenden Verkehrsangebotes einnehmen.

V.i.s.d.P:
Bernd Schlömer
Piratenpartei Deutschland
Pflugstraße 9a
10115 Berlin



PIRATEN
PARTEI